



Diputados aplazan nuevamente desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Por segunda vez en una semana, diputados de la Sección Instructora pospusieron la revisión del expediente de **Cuauhtémoc Blanco**, exgobernador de Morelos y ahora diputado federal, por el presunto delito de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana, esto después de que la Fiscalía General de Morelos haya entregado la totalidad de los documentos para proceder con su análisis.

https://drive.google.com/file/d/1Tj0gzo4t_4LLjE94CUDawjLia_UDSdTs/view